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国際ロータリー 第2770地区 第9グループ

国際ロータリー会長 バリー・ラシン (East Nassau RC 第7020地区)

第2770地区ガバナー 中川 高志(大宮ＲＣ)

第9グループガバナー補佐 金杉 豊(八潮ＲＣ)

会長 木村 真一郎 副会長 大月 正雄
幹事・会計 市川 英敏 ＳＡＡ 坪田 裕貴

クラブ事務所 〒340-0811 埼玉県八潮市二丁目1113-3
正和工業(株)内 TEL 048-995-1935 FAX 048-995-1937
E-mail secretary@mirai.yc-rotary.com

2018-19年度 RIテーマ

No. 20 2018年11月22日(木) 第323回例会

ROTARY CLUB OFYASHIO MIRAI

11,12月例会プログラム

11月29日 19:00 商工会館
司会:柴
設営:坪田

クラブ協議会 ※例会開始前に役員理事会
次年度役員改選

12月6日 19:00 商工会館
司会:坪田
設営:辻本

外部卓話
卓話者未定

12月13日 19:00 フェリーチェ３階
司会:辻本
設営:山中

クラブ年次総会
次年度役員発表、会長ノミニー発表

12月20日 19:00 商工会館
司会:山中
設営:雨甲斐

クラブフォーラム
親睦活動委員会タイム

第322回 例会記録本日の例会

19:00 点鐘 木村真一郎会長

ロータリーソング『奉仕の理想』

お客様紹介 木村真一郎会長

会長挨拶 木村真一郎会長

幹事報告 市川 英敏幹事

委員会報告

2018-19年度 クラブテーマ
行動しよう、 知ってもらおう、

そして楽しみましょう

ニコニコ報告 親睦活動委員会

出席報告 出 席委員会

点鐘 木村真一郎会長

クラブフォーラム

クラブフォーラム

青少年奉仕部門委員会活動報告

会長挨拶 木村 真一郎 会長

第9グループの親睦ゴルフに参加され
た会員の皆様はありがとうございまし
た。
成績の方はいかがでしたか？
先週は地区補助金を活用した事業（防
犯啓蒙活動）として、小学校の校長会
にて防犯標語の＜いかのおすし＞をプ

リントしたクリアファイルの贈呈式を行いました。
クリアファイルは市内の小学校全校生徒分として5,0
00部を準備しました。また、26日は私と幹事、青少
年奉仕委員長と広報委員長と実際に八条北小学校の
自主防犯訓練に参加してきます。
10日と11日は地区大会に出席して来ました。10日の
本田博己氏のセミナーでは《ロータリーとは何か？》
について改めて考えさせられました。またRI会長代
理を迎えた晩餐会には市川幹事と食事と会話を楽し
んで来ました。11日は神楽でRI会長の出迎えで始ま
り、クラブ紹介では会員全員が登壇し、記念公演の
八神純子さんの演奏とトークを堪能しました。最後
のガバナーエレクトの挨拶では会場が閑散としてい
ましたが、皆さんかなりお疲れだったのだと思いま
す。正直言いますと私も二日間はきつかった。出来
れば一日に集約して欲しいところです。
今日は国際奉仕事業のフィリピン視察の報告が国際
奉仕委員会の増田副委員長よりあります。海外事業
に積極的に参加されている方は少ないので、当クラ
ブとしてはとてもありがたいと思います。いずれは
グローバル補助金を活用したプロジェクトが出来る
と良いと感じます。
クラブフォーラムでは外部卓話を予定していたので
すが、市民まつりを中心に、今まで開催して来た事
業の反省をして行きたいと思いますので、忌憚なき
ご意見をよろしくお願い致します。



※ × 100 = 出席率
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ニコニコ本日 \10,000 ニコニコ累計 \255,000 ポリオ累計 \29,141

出席報告 11月1日 11月11日 11月15日

出席 16 15 10

メークアップ 0 9 4

出席対象者 24 24 24

出席率 確定 66.66% 確定 100.00% 58.33%

ニコニコBOX

☆大島勝会員
11月13日 第9グループゴルフ大会で
第13位当日賞でゴルフバックをもらいました。
☆加藤修会員
欠席が多くすいません
本日も宜しくお願い致します。
☆平良嘉浩会員
寒いので体に気をつけましょう。
☆増田博会員
よろしく！
☆槌田幸洋会員
本日も宜しくお願いします

☆山中正智会員
地区大会、長時間疲れました。
本日も宜しくお願い致します。
☆木村真一郎会長
二日間の地区大会は疲れましたが、
八神純子さんのライブはとても良くて感動しました。
本日も宜しくお願い致します。
☆市川英敏幹事
本日のフィリピン視察報告
増田さん宜しくお願い致します。

幹事報告 市川 英敏 幹事
1. クラブ細則の変更を予定しております。
2. 地区大会にてみらい君バッチを頂きましたので配布致します。
3. 11月29日の例会前に役員理事会を開催致します。

委員会報告

※親睦委員会
12月7日に会員主催のゴルフを行います。参加をお願いします。

国際奉仕支援事業報告


